

# Friedhofskapelle mit frischem Anstrich



Kräftig angepackt hat der Verein „Initiative Pro Pfalzel“ bei der Sanierung der Kapelle auf dem Friedhof. Das Team, das in Abstimmung mit dem Grünflächenamt die Arbeiten ausführte, reinigte den Innenraum und renovierte das Kapellenkreuz, Wände, Decken und das Eingangsportal bekamen einen neuen Anstrich. Die Aufhängung und das Schloss des Tores wurden modernisiert. Außerdem versetzten die Männer 120 Grabkreuze wieder in einen ansehnlichen Zustand und pflasterten den Friedhofseingang neu. Für 2012 sind die Sanierung der Toilette und der Kapellenrückseite geplant. Vergangenes Jahr hatte der Verein die Leichenhalle instand gesetzt.

Foto: Grünflächenamt